

L'université d'Oriente inaugure la chaire honorifique Fidel Castro



La Havane, 5 oct. (RHC)-. L'université d'Oriente, à Santiago de Cuba, a inauguré ce mercredi la chaire honorifique Fidel Castro.

En présence de personnalités politiques, d'intellectuels, de professeurs et d'étudiants de ce centre d'études supérieures, Frank Josué Solar, chef du département d'histoire et de patrimoine à l'université d'Oriente a assumé la présidence de cette chaire.

L'historien de La Havane, Eusebio Leal, Asela de los Santos et José Ramon Fernandez qui ont fait partie du cabinet de Fidel Castro ont été nommés membres du Conseil d'assesseurs.

La cérémonie d'inauguration a eu lieu dans les locaux de la bibliothèque de cette université où le 3 janvier 1959, a été constitué le gouvernement provisoire révolutionnaire.

Cette chaire a pour but de promouvoir l'étude de la pensée et de l'œuvre du leader historique de la Révolution cubaine.

Fidel Antonio Castro, petit fils du leader historique de la Révolution cubaine, également membre du Conseil d'assesseurs de la chaire, a appelé les jeunes générations à étudier la pensée dialectique du Commandant en Chef, une arme nécessaire pour garder une attitude révolutionnaire.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/143480-luniversite-doriente-inaugure-la-chaire-honorifique-fidel-castro>



Radio Habana Cuba